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Requeiro à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado expediente ao
Prefeito Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, sugerindo estudos visando a criação de um plano
de gestão de estacionamento na área central, como forma de ordenar o estacionamento na região
comercial da cidade.

Justificativa – A criação do plano e a sua consequente implementação, são de extrema importância para
corrigir problemas corriqueiros que acontece no centro da nossa cidade que, por não ser ordenado, acaba
causando transtornos. Um exemplo disso é a ausência de estacionamentos específicos para motocicletas
que acabam ocupando espaços que, teoricamente, seriam destinados aos carros
Além do mais, devido à ausência de sinalização, não há como os setores competentes agirem de forma
mais rígida, punindo os infratores. 
Por isso mesmo a necessidade de se criar o plano e coloca-lo em prática na cidade, o que, sem dúvida
algum, seria um instrumento imprescindível para a mobilidade urbana corumbaense, isso porque afetaria
não só os condutores de veículos, mas também pedestres, com estabelecimentos de normas voltadas
especificamente para eles.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 06 de Agosto de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1533569631


